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【開催要項】 

主 催   日本ドッヂビー協会 ＤＢＪＡ 

主 管   千代田区ドッヂビー協会 ＤＢＡＣ 

 

日 程   20１８年９月９日（日曜日） 

場 所  千代田区立麹町中学校 体育館 千代田区平河町２-５-１ 

    東京メトロ線 永田町駅５番出口より、徒歩３分 

赤坂見附駅より、徒歩７分 

 

協 賛   文化シヤッター株式会社 

   東京キリンビバレッジサービス株式会社 

         ワタミ株式会社 

 

部門／資格 年齢性別区別なし（小学生高学年以上を推奨） 

 

表  彰     優 勝 ／ 準優勝 ／第三位 

 

【競技方法】 

＜予選リーグ＞ 

ＤＢＪＡにより決定した５チームによるＡ／Ｂ、２リーグ 

Ａ／Ｂリーグともに勝点および得失点によってリーグ内順位を決定 

●試合時間 １０分の 1本通し(前後半なし)。 ハーフタイム／タイムアウトなし 

●同点扱い 引き分け 

●試合人数 基本的にゲーム対戦人数は４人 

＜３位決定／決勝戦＞ 

予選Ａ／Ｂリーグの２位チームが３位決定戦を、１位チームが決勝戦 

●試合時間 前・後半各７分。 ハーフタイム１分。 タイムアウトなし。 

●同点扱い ５分間の延長戦 

 

《小・中学生チーム》 と 《その他属性チーム》 の対戦について 

《小・中学生チーム》には１試合あたり、４点のハンディ 

   ➡ 具体的には試合開始時点で４ｖｓ０の得点から始めた 

      さらに《小・中学生チーム》のみ対戦人数は５人 

  ※《小・中学生チーム》同士の対戦は４人 ｖｓ ４人とした 
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【参加チーム一覧】 

       大人 小人    計 

●ＤＣＣ（ドッヂビー千代田クラブ） 混成   2   3   5 

 

●ガーザイバン    混成   8   1   9 

 

●ねぎちる    混成   6   1   7 

 

●ＮＤＣヤソップ（足立区／クラブ） 混成   6  2   8 

 

●ＮＤＣウソップ（足立区／クラブ） 小・中学生  0  9   9 

 

●ｓｔｙｌｅ     大学生   5  0   5 

 

●ｖｉｃ     成人   9  0   9 

 

●Ｍ.Ｄ.Ｃペディ（武蔵野市／クラブ） 小・中学生  0  8   8 

 

●ＴＨＥ ＥＰＯＣＳ（企業チーム）  成人   7  0   7 

 

●ちゃばんず    成人   6  0   6 

 

●チーム総合計   ：  10チーム 

 

●参加選手総数  ： 7３名 

内訳/子ども（小・中学生）  ２４名 

/おとな（高校生以上）  ４９名 

▲大会関係者総数  ：  ２８名 

内訳/チーム監督コーチ   １２名 

/主要スタッフ   １６名 

◆大会関与者総合計          １０１名 

 

◆観戦・引率保護者数         約３０名 

 

 大会関係者 総合計         約１3０名 
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【講 評】 

朝から快晴の中、千代田区立麹町中学校の体育館をお借りして 2018シーズンの第 2回目と 

なるゴールドッヂ大会を開催、１０チーム、約１３０名が集いました。 

 

既におなじみとなった会場ではありますが、今回は運営上、いくつか変更をおこないました。 

その理由は今年度、ｔｏｔｏ助成事業として協会主催大会をｗｅｂで動画ライブ配信をおこなうことに

なりました。これに伴って前回、２０１８

シーズン第１回大会ではテスト撮影を

おこない、その反省から出ました大会

申込み時点での選手登録においての

事項を（氏名・背番号・所属）明確に

して試合の実況解説のナレーション 

   に活用させていただくことにしました。 

 

また、今まで当協会は参加者および観戦者が「楽しむ」ことを最優先

に考えてきましたが、試合中のコート周辺やベンチにおける「映像美観

の整備」や「スポーツルールなどの観点」からベンチ入りの規定を明確にすることを目的に今大会

で変更をいたしました。 

 

参加チームの皆さまにはご理解・ご協力をいただき、心より御礼します。 ありがとうございました。 

 

今大会の大きな成果として複数の新たなチーム

からの参加をいただきました。 

主催者としては、とても嬉しい事でした。 

ディスクドッヂと比較するとゴールドッヂは大人層が

常連化する傾向が見られ、今後も新規チームが増

えるような努力をしていきたいと考えています。 
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そこで今回はそれら初参加の皆さんが大会やゴールドッヂという競技をどう思っているのか、 

を直接、窺ってみようとインタビューを実施しました。 

なお、常連チームの中にも個人として新たな参加者の方や久しぶりに参加した方などなど、 

いらっしゃいましたので一部の方ではありますが選抜させていただき簡単な一問一答形式で 

話をうかがいましたのでご紹介いたします。  （なお質問数と項目は統一しておりません） 

➀地元千代田区から初参戦した【ＤＣＣ ／ 三輪田さん 中学生】 

・ドッヂビーを初めて投げたのは、いつ？ どこで？ 誰と？ 

 ➡ 小学２年生の時、学校で放課後の活動として友人と 

・ＧＤのおもしろいところは？ 

 ➡ 当てるのではなく、空間に投げるパスから、シュートすることの達成感 

・ＧＤのむずかしいところは？ 

 ➡ 全体的にむずかしいことばかり 

・今後、ＧＤはどうなってほしい？ 

 ➡ 続いてほしい（地元、千代田という意味も・・・） 

・気になる他のチームがあれば？ 

 ➡ 全チームです、見ていると学べるので 

・ディスクドッヂと比較して、ＧＤの感想を・・・ 

 ➡ ＧＤのほうが走るので好き、僕は走るのが好きなので 

・大会会場として麹町中学校の感想 

 ➡ 良いと思います 

・フライングディスク種目で知っているのは何？ 

 ➡ アルティメットを授業でやったことがあります 

 

②スポーツ店の元バイト仲間で初参戦した【ｖｉｃ ／ 山田さん 大学生】 

・ドッヂビーを初めて投げたのは、いつ？ どこで？ 誰と？ 

 ➡ 大学でマイナースポーツを小学生に指導するサークル所属、そこで小学生とやった 

・ＧＤのおもしろいところは？ 

 ➡ ハンドボールに近いと聞いてきたが、ディスクの軌道がとてもおもしろい 

・ＧＤのむずかしいところは？ 

 ➡ ディスクの動きを予測しづらいところ 

・今後、ＧＤはどうなってほしい？ 

 ➡ 調整(HDCP)で誰もができるので広め易いと感じた 

・気になる他のチームがあれば？ 

 ➡ 小学生チームのＭＤＣ 
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・大会会場として麹町中学校の感想 

 ➡ キレイ！ 観覧できるスペースがあるところはとても良い 

・ＤＢＪＡに言いたいこと（要望／改善点など） 

 ➡ ぜひ、普及させてほしい 

・フライングディスク種目で知っているのは何？ 

 ➡ アルティメット 

 

③久しぶりに参加したチームの【ガーザイバン ／ 与倉さん ４０代】 

・ドッヂビーを初めて投げたのは、いつ？ どこで？ 誰と？ 

 ➡ ２０１３東京国体（調布市）を観戦して、家族でやりました 

・ＧＤのおもしろいところは？ 

 ➡ いろいろな世代ができて、楽しめるところ 

・ＧＤのむずかしいところは？ 

 ➡ ４０代は体が動かない！？ 

 ディスクドッヂプレーヤーには敵わないかな？ 

・今後、ＧＤはどうなってほしい？ 

 ➡ 今のまま！ （競技性への意味と理解・・・） 

・ディスクドッヂと比較して、ＧＤの感想を・・・ 

 ➡ ディスクドッヂは緊張感がすごい、ＧＤが好き 

・大会会場として麹町中学校の感想 

 ➡ すごく良い、キレイ 

 

④常連チームで新メンバーの【ちゃばんず ／ 小森さん ２０代】 

・ドッヂビーを初めて投げたのは、いつ？ どこで？ 誰と？ 

 ➡ 大学アルティメットチームに入部したとき、チームの仲間と 

・ＧＤのおもしろいところは？ 

 ➡ シュートの軌道(種類)が複数あるところ 

・ＧＤのむずかしいところは？ 

 ➡ シュートの精度アップ 

・今後、ＧＤはどうなってほしい？ 

 ➡ 人口が増えてほしい、 

男女一緒にできるので職場仲間を誘ってみたい 

・ディスクドッヂと比較して、ＧＤの感想を・・・ 

 ➡ ディスクドッヂは数回程度しか経験なく・・・なんとも 
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⑤常連チームで久しぶり参加の【ＮＤＣヤソップ ／ 江川さん 高校生】 

・ドッヂビーを初めて投げたのは、いつ？ どこで？ 誰と？ 

 ➡ 小学２年生のとき、地元の子ども会で友人と大会に出た 

・ＧＤのおもしろいところは？ 

 ➡ みんなでディスクをつないで、シュートした時の爽快感 

・ＧＤのむずかしいところは？ 

 ➡ ディフェンスを抜くパス 

・今後、ＧＤはどうなってほしい？ 

 ➡ 皆が知っているスポーツになってほしい 

・気になる他のチームがあれば？ 

 ➡ ｓｔｙｌｅ と ちゃばんず うまいので 

・ディスクドッヂと比較して、ＧＤの感想を・・・ 

 ➡ 私はディスクドッヂのほうが好き 

・大会会場として麹町中学校の感想 

 ➡ とてもキレイ 

・フライングディスク種目、知っているのは何？ 

 ➡ アルティメット ディスクゴルフ 

 

⑥昨年デビュー。今や常連チーム【THE ＥＰＯＣＳ ／ 徳森さん 20代】 

・ドッヂビーを初めて投げたのは、いつ？ どこで？ 誰と？ 

 ➡ １年半前、フットサルコートでの講習会で会社の仲間と 

・ＧＤのおもしろいところは？ 

 ➡ 年齢に関係なくできるところ 

・ＧＤのむずかしいところは？ 

 ➡ 練習場所の確保が・・・ 

・今後、ＧＤはどうなってほしい？ 

 ➡ 人口が増えてほしい 

・大会会場として麹町中学校の感想 

 ➡ アクセスが良くとても便利 キレイで良い 

・ＤＢＪＡに言いたいこと（要望／改善点） 

 ➡ もっと普及してください 

・フライングディスク種目、知っているのは何？ 

 ➡ アルティメット 
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さて、試合自体は１０チームを５チームの２リーグに分けて予選リーグ

をおこない順位を決定しました。 

各リーグの２位が３位決定戦、 

１位が決勝戦をおこないました。 

３位決定戦は小中学生チーム

同士の対戦となりました。 

当初の予想ではさすがに小中生

チームが上位進出は難しいと考え

ていましたが、二つの予選リーグ

ともに小中学生チームが進出したことには驚き 

とともにハンディの付け方がかなり厳しかった

か？と主催者として反省しましたが、その試合の

内容は白熱した良いゲームであったことはとても

喜ばしいことでした。 

決勝戦は昨年の関東大会決勝と同カード、

「ｓｔｙｌｅ」と「ちゃばんず」となりました。 

とてもハイレベルな戦いとなり、どちらのチーム

も再戦を楽しんでいるように見受けられ魅せる

プレーが随所にあったように感じました。 

昼の休憩時間には、エキシビションとして円形コートで中当てゲームをおこなう（仮称）サークル 

ドッヂの体験ゲームと特製キャラクターパネルと発音器を装着したカスタム仕様のディスゲッター 

９（パネルをディスクで射抜く）体験イベントをおこない、多くの皆さんに楽しんでいただきました。 
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【参加賞】 

 

 最後に今大会の会場確保にご尽力いただきました千代田区ドッヂビー協会をはじめ、今回も参加

賞や副賞を頂戴しましたスポンサー企業様の関係各位には、あらためてここで御礼申し上げます。 

ありがとうございました。 

 

【表彰副賞】 

 

おかげ様で大きな事故もなく、無事に大会を終了することができましたことをご報告いたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


